

Matthias Bouten weiter mit Louisiana erfolgreich

Geschrieben von: Martina Brüske
Freitag, 18. Februar 2011 um 10:22

Neumünster. Wie bereits in Dortmund gewinnt Matthias Bouten auf Louisiana die St.Georg-Dressur.

Es war der Tag der Youngster in den Holstenhallen. Die Stars der VR Classics konnten zum Auftakt des internationalen Reitturniers in den Holstenhallen bestenfalls zuschauen, denn sowohl jüngere Pferde, als auch die Nachwuchsreiter bestimmten die ersten acht Stunden des Turniers. Auch die fünfmalige Dressur-Olympiasiegerin Isabell Werth (Rheinberg) schaute von außen zu, als ihr Bereiter Matthias Bouten mit der zehn Jahre alten Stute Louisiana in die Dressurprüfung Prix St. Georges ritt und gewann.



Matthias Bouten, Bereiter bei Isabell Werth, erfolgreich auf der Stute Louisiana im

Matthias Bouten weiter mit Louisiana erfolgreich

Geschrieben von: Martina Brüske
Freitag, 18. Februar 2011 um 10:22

St.Georg bei den VR Classics in Neumünster

(Foto: Kalle Frieler)

„Matthias ist echt gut drauf,“ freute sich die Trainerin und spendierte dem Sieger erst mal was Flüssiges an der Cappucino-Bar. Auch das ein Grund dafür, dass das breite Lächeln gar nicht mehr aus Boutens Gesicht weichen wollte. Lokalmatadorin Alexandra Bimschas (Boostedt) steuerte den ebenfalls zehn Jahre alten Trakehner Hengst Karolinger TSF auf den zweiten Platz vor Christina Ellendt (Heikendorf) mit Wakahiro. Die zehn besten Kandidaten des Prix St. Georges starten auch in der Dressurprüfung Intermediaire I.

Dem internationalen Dressurauftakt mit den Nachwuchspferden folgte dann buchstäblich das „junge Gemüse“ aus Schleswig-Holstein und Hamburg,

denn das erste von insgesamt vier Championaten der Pferdestadt Neumünster ist bereits entschieden. Merle-Theres Neeth aus Lehmkuhlen ist die neue Championesse der Ponyreiter. Die junge Amazone macht nicht nur im Springen, sondern auch im Vielseitigkeitssattel eine gute Figur, war 2008 Zweite des Bundesnachwuchschampionats. Mit ihrem 15 Jahre alten Carino erhielt Merle-Theres die Tageshöchstnote 8,4.

„Puschenkino“ liefert große Show

Matthias Bouten weiter mit Louisiana erfolgreich

Geschrieben von: Martina Brüske
Freitag, 18. Februar 2011 um 10:22

Den 18. Show-Wettbewerb der Reit- und Fahrvereine Schleswig-Holsteins, präsentiert von der Sparlasse Südholstein, gewann die Reitgemeinschaft Augustenhof mit einer pfiffigen Idee. Im Mittelpunkt: Ein hübsch verkleidetes „älteres Ehepaar“, das sich vom Sofa aus durch die bunte TV-Welt zapft – Bauer sucht Frau, Wetterbericht, Sportstudio, Sandmann.... 17 Reiter und Pferde, eine Kutsche, 10 Voltigierer, 140 Leute Fußvolk, zwei Schafe, ein Hund und - ja tatsächlich – eine Kuh ließen die „Fernsehbilder“ quicklebendig werden. Die Publikumswertung gewann der RV Frisia Friedrichskoog mit dem Rückblick auf die Weltreiterspiele 2010 – sensationellerweise war sogar Totilas da – wenn auch einer aus und nicht von Pappe....